
令和４年４月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 ある市道における地権者への立ち退き補償について、早期の解決に向けて対応してもらいたい。

2 健康的で魅力的なまちづくりに関する提案を行う事業者の話を聞いてほしいため、対応をお願いしたい。

3 視覚障害者等を対象としたスマートフォン用アプリの導入を検討してほしい。

4 ある野球場の水はけが悪く、雨の日の翌日などは外野部分に水溜まりが生じているため、改善してほしい。

5
郷土の森公園で実施予定のスケートボード教室について、他のスケートボーダーとの区分を図るため、コンパネを敷くことになっていると聞く
が、費用を掛けずに実施できないのか検討してほしい。

6 ある公園の水路のような場所に草などが繁茂しているため、対応をお願いしたい。

7
ある公園におけるコミュニティガーデンの実施に当たり、花壇の管理を市民に押し付けるような発言があったが、実際はどうなのか。また、園内
はきれいになったが、トイレだけが古くなっているため、建て替えをお願いしたい。

8 府中スカイナードに新設された階段の土間コンクリートと路面の段差を解消してほしい。

9 ある歩道の用水管理口の蓋として使用している鉄板が滑り、危ないと思われるため、確認してもらいたい。

10 ある市道の大きくなった低木を利用してホームレスが留まっているため、低木を刈り込んでほしい。

11 ある通りの防犯灯６灯のうち３灯が消灯していると聞いたため、対応をお願いしたい。

12
先日依頼した防犯灯のうち、１灯がまた消灯しているため、改めて確認してほしい。また、別の通りにおいても防犯灯が消灯しているため、併せ
て対応してほしい。そのほか、植栽地の繁茂対応をお願いしたい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13
ある市道の通過車両のスピード抑制対策としてハンプ等を設置してもらいたい。そのほか、見通しが悪い道路について、道路反射鏡が設置できる
か確認してほしい。

14 ある通りで水道工事が行われた後に、側溝と民地に隙間が生じるようになったため、対応方針を示してもらいたい。

15 市道交差部に設置している集水ます内に堆積物があり、排水機能が働いていないため、改善してほしい。

16
府中スカイナードに新設された階段道路面の段差について、多くの市民から段差解消についての声が届いているが、なぜ段差が発生したのか、説
明と改善を求める。

17 都道と市道の交差部の境界が決まっておらず、隣接地の測量ができないため、今月中に状況を知らせてもらいたい。

18 ある寺院の樹木の落葉によって、周辺の雨水ますや側溝が詰まるため、市から当該寺院に対して指導するなど何らかの対応をしてもらいたい。

19 ある通りのタイルが滑りやすく、先日市民が転倒して危険であるため、対応を検討してほしい。

20
小金井街道沿いにおいて、事業者が設置したと思われるカーブミラーに交通標識が重なっており、見えづらいと市民から連絡があったため、対応
の可否について見解を聞きたい。

21 ある地域において、防犯灯を設置して欲しいとの要望があったため、検討してほしい。

22 先日要望したホームレス対策について、カラーコーンを設置しても効果がないため、低木の刈込実施時期について市民に説明してもらいたい。

23 スマートＩＣ前の地権者との用地交渉を引き続き図るとともに、転居までの間における自動車衝突リスクについて対策を講じてもらいたい。

24 ある通りの低木を刈り込んでほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

25 新小金井街道の覆工板のがたつきを解消してほしい。

26 ある小学校の防球ネットに穴が開いており、ボールが道路に出てしまうと事故につながるため、早急に対応をお願いしたい。

27 ある中学校の体育館のシャワー室について、コロナ禍で使用していない状況もあり、撤去によるスペースの有効利用の検討状況を教えてほしい。

28 学校でのマスク着用は不要と主張する団体の話を、一緒に聞いてもらいたい。

29 教育委員会として、マスクをしなくてもよいとのメッセージを発してほしい。



令和４年５月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1
府中駅前のビル脇が喫煙者のたまり場となっており、近隣住民が困っているため、現場の確認と市としてできる範囲の対応をしてもらいたい（そ
の他同様１件）。

2 市営駐車場の利用料金の一部を、まちづくり府中の収入とする仕組みはできないか検討してほしい。

3 ある高校の通学路において、生徒が朝の通学時間帯に自転車で危険な走行をしているため、注意喚起を促す看板を設置してもらいたい。

4
自転車対策審議会を開催する前に、当該審議会委員の推薦依頼をする自治会に対し、市の考え方を説明する場を設けた方が良いと思うため、検討
してほしい。

5
ある野球場の防球ネットについて、ある利用団体から改善してほしいとの要望を受けたため、当該団体の要望内容の聞き取りを行うなど、対応を
お願いしたい。

6
ある試合会場において、あるチームが実施している大きな音や照明が苦手な方を対象としたセンサリールームを視察したいため、調整をお願いし
たい。

7
ある野球場と隣接する公園のフェンスに切れ目があり、その切れ目からボールが飛来するなど危険であるため、市として必要な安全策を講じても
らいたい。

8 ある野球場の水はけが悪く、雨の日の翌日などは外野部分に水溜まりが生じているため、改善してほしい。

9 ある社会福祉法人について、関係者から相談があったため、市から当該法人に対して適切な指導をお願いしたい。

10 ある市道沿いの住宅の塀が曲がっていて危険であるため、市として何らかの対応をお願いしたい。

11
砂利道の私道整備に対する補助制度の有無と、市への帰属が可能か教えてほしい。また、以前から相談していた狭あい道路事業の寄附があったか
教えてほしい。

12 現在工事中の刑務所官舎の工事用出入口付近の歩道が痛んでいるため、補修してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある市道における舗装の段差等により、隣接家屋で振動が発生していると思われるため、対応の方向性と対応時期について教えてほしい。

14 ある公園の樹木が繁茂しているため、解消してほしい。

15 都道と市道との境界確定の状況を教えてほしい。また、都道との境界確定を市が行うことはないのか教えてほしい。

16 ある通りの桜の枝が民地側に越境し、洗濯物が干せないため、対応してもらいたい。

17 ある集水ますにがたつきがあり、車両通行時に騒音が発生するため、解消してほしい。

18 ある市道のバリアフリー化、歩道の樹木せん定、府中街道への右折レーンの設置をお願いしたい。

19
現庁舎の西側駐車場出入口の点字ブロックが車両通行の影響により跳ね上がっているため、新庁舎の点字ブロックの材質について検討してほし
い。

20 市民提案型協働事業に市職員も参加してほしい。

21 ある歩道の視覚障害者誘導用ブロックにがたつきがあるため、補修をお願いしたい。

22 ある通りにおける特に滑りやすいタイルを特定したため、対応してほしい。

23 ある交差点付近の集水ますグレーチング蓋が腐食しているため、対応をお願いしたい。

24 ある市道の路面状態が悪いため、補修してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

25 ある月極駐車場出入口のＬ型側溝ががたついているため、補修してほしい。

26 水道工事の復旧について、水道局から地主に連絡してほしい。

27 ある駐車場のＬ型側溝ががたついているため、実施予定の水道工事と併せて補修できないか検討してほしい。

28 ある私道のアスファルト舗装がされた時期を教えてほしい。

29 ある道路の拡幅予定の確認と、交差部の安全対策、集水ますの蓋の交換、防犯灯設置の対応をお願いしたい。

30 国道２０号線の歩道橋が古くなっているため、補修等をお願いしたい。

31 民地内から道路へ樹木が越境している家の周辺住民の相談に乗ってもらいたい。

32 東京競馬場の周辺の市道等の再整備を、検討してほしい。

33 分倍河原駅南口のロータリーの樹木が繁茂し、枯れ枝が落ちてくることがあるため、対応してほしい。

34
ある保育園の横の道路が払い下げられると聞いているが、なぜ実現しないのか教えてほしい。また、当該道路が市道であれば、草刈りなどの管理
を行ってもらいたい。



令和４年６月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 ある横断歩道の位置を変更してほしい。

2
ある体育館の解体工事について、工事車両の出入り等についての詳細が決まっていれば近隣住民への周知と配慮をお願いしたい。また、周辺の家
屋調査の対象範囲について、距離を考慮した上で検討してほしい。

3 ある団体から、ある体育館の屋外に用具を保管する場所を確保してほしいとの要望を受けたため、対応をお願いしたい。

4
ある公園の隣接地において戸建て住宅の開発行為が行われているが、公園の防犯性及び利便性の向上、隣接居住者の利便性向上にもつながること
から、公園の出入口を開発行為側の敷地に設けるよう協議を行ってほしい。

5 ある公園の西側の道路にダストが流出しているため、対応してほしい。

6 ある公園の樹木に大量の毛虫がいるため、消毒液の散布等の対応をお願いしたい。

7 ある交差点の視認不良改善のため、道路反射鏡の設置又は低木のせん定をお願いしたい。

8 ある道路の覆工板のがたつきを解消してもらいたい。

9 ある市道の交差部が狭く、相互通行に支障があるため、対策をお願いしたい。

10 ある路面の交差点表示と当該道路の位置付けについて、確認をお願いしたい。

11 ある道路の舗装の一部がはがれ、くぼんでいるため、補修をお願いしたい。

12 樹木が民地内から道路へ越境し、通行に支障が生じているため、所有者への注意・指導をしてもらいたい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 高速道路の高架下道路が昼間でも暗いため、照明灯の常時点灯について検討してほしい。

14 ある交差点において、出会い頭の事故があるため、安全対策をお願いしたい。

15 車両どうしのすれ違いが困難な道路があるため、交通対策をお願いしたい。

16 ある通りの階段基礎部に段差があり、視覚障害者の通行に支障があるため、解消してほしい。

17 ある交差点に道路反射鏡を設置してほしい。

18 ある水路の除草をお願いしたい（その他同様１件）。

19 ある歩道の除草をお願いしたい。

20 ある事業者の敷地内に里道（赤道）が通っているか。また払下げの対象となるか教えてほしい。

21 ある交差点において、新築家屋が死角となり、横断歩道の歩行者が危険と思われる交差点があるため、安全対策をお願いしたい。

22 幅が狭く、通行困難な側道があるため、市で改修して４ｍの市道を整備してほしい。

23
道路管理センターの事業内容を周知することで、事業外の通報内容を減らし、より良いサービスの提供につなげられると思われるため、検討して
ほしい。

24 ある小学校の南側に防球ネットがなく、ボールが越境して近隣住民の車にぶつかることがあったため、防球ネットの設置を検討してほしい。



令和４年７月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 ある店舗の利用客と思われる車両がよく路上駐車をしており、近隣住民から苦情が来ているため、市から当該事業者に対して指導をしてほしい。

2 ある敷地の前面の狭あい道路に対して、塀は後退しているが道路整備がされていないため、対応してもらいたい。

3 ある公園の出入口が南側１か所のみであるが、２方向の出入口を設けるように、事業者と調整を図ってほしい。

4 ある市道の路面の高低差を解消してほしい。

5 樹木が民地内から道路へ越境し、通行に支障が生じているため、対応してもらいたい。

6 水路敷が駐車場として一体利用されているため、対応してもらいたい。

7 街路樹の根上がりにより歩道に凹凸があるため、個別箇所の対応ではなく、路線全体としての対応を考えてほしい。

8 ある歩道のインターが陥没気味に沈んでいるため、対応してもらいたい。

9 市道の電柱にある通学路表示板がはがれかけており、通行の妨げとなっていると市民から連絡があったため、現場確認と対応をお願いしたい。



令和４年８月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 市のイベントの参加者と地域住民による交流会において、市として何かＰＲできることがないか検討してほしい。

2
府中駅バスロータリー内への車両進入の可否が分かりにくいため、改善してもらいたい。そのほか、なかなか右折できない交差点があるため、右
折マークが設置された信号機に替えてほしい。

3 スポーツイベントの開催に当たり、ある体育館の利用について配慮してほしい。

4 あるプールの解体に当たり、現存する樹木を残置するなど、対応を検討してほしい。

5
ある公園の通路から交差点に猛スピードで走る自転車があり、危険であるとの相談を受けたため、公園内における自転車のスピード抑制として車
止めを設置するなどの対策ができないか検討してほしい。

6 市民花壇の維持管理において、ボランティアが高齢で水を運ぶのが大変であるため、水道施設の設置をお願いしたい。

7 土手の草が伸びており、車から死角となって危険であるとの相談を受けたため、除草をお願いしたい。

8 以前要望した、ある公園の２方向の出入口設置についての検討結果を教えてほしい。

9
位置指定道路を市に寄附したいが、市道との境界はどこか、また、路線の一部のみを寄附することは可能か教えてほしい。また、地権者からの寄
附の相談について対応をお願いしたい。

10
ある集合住宅の所有者が、都市計画道路の開通により敷地延長部分の接続が２ｍ未満となるため救済措置を求めているが、対処の方法はあるか教
えてほしい。また、所管の北多摩北部建設事務所と、本件に対する救済措置についての調整をお願いしたい。

11 東京競馬場からの雨水が流れることによって生じると思われる道路の冠水について対応してほしい。

12 ある水路敷の除草をお願いしたい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13
ある住宅前の歩道の切り下げは可能か、その際は自費工事となるのか、費用と併せて教えてほしい。また、地権者からの相談について対応をお願
いしたい。



令和４年９月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 プール事業者を紹介したいため、対応してほしい。

2 災害時において、地元に貢献・協力したいとの申出があった事業者の話を聞いてほしいため、対応をお願いしたい。

3 防災啓発活動について、大学と連携できないか検討してほしい。

4 あるテニスコートのナイター時間を利用したいテニスクラブがあるため、その利用に配慮してほしい。

5 ある女子野球チームのキャンプや公式戦を誘致してほしい。

6 新型コロナワクチン集団接種会場にテスト設置した機器について、改めて当該事業者を紹介したいため、話を聞いてほしい。

7
私有地内で発生した陥没について、市道側の地盤に問題があるとする地権者から、地盤調査と側溝の整備をするよう要望があったため、これまで
の市側の対応について確認したい。

8
ちゅうバスの乗車中に車両の揺れを強く感じる場所があり、年配の利用者から道路を補修したほうが良いのではないかと相談を受けているが、場
所を特定できないため、バスの運転手に確認してもらいたい。

9 ある測量会社が廃業するため、現在進行中の事案が滞ることないよう進めてもらいたい。

10 ある水路の草刈りをお願いしたい。

11 防犯灯の設置をお願いしたい。

12 水路上の草の伐採、除草をお願いしたい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある市道において視覚障害者誘導用ブロックの設置をお願いしたい。



令和４年１０月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 自主防災連絡会の組織化に向けて、消防委員に自主防災連絡会の概要や他圏域の取組状況を説明してほしい。

2 ある庭球場のパーゴラ（雨除け・日差し除け）について、設置と改修等の対応をお願いしたい。

3 ある体育館の使用について、ある団体のイベント開催時の貸出しについて配慮してほしい。

4
ある緑道の舗装部分について、車椅子での通行が困難なことに加えて、砂利のような石ころが点在しており、子どもが転倒した際に手を切ったと
聞いたため、安全面の対応をしてほしい。併せて、樹木のせん定もお願いしたい。

5 車椅子の通行に支障があるため、ある歩道の除草をお願いしたい。

6
ある都道を含む一帯において、今夏に蚊が大量発生したため、定期的に雑草の草刈りを行うよう東京都に伝えてほしい。また、現場を確認してほ
しい。

7 ある道路の水たまりを解消してほしい。

8 ある交差点の植栽帯が、車両運転者から横断歩道を見えづらくしている。また、同交差点の舗装が消えかかっているため、対応をお願いしたい。

9 ある交差点における横断歩道の歩行者状況が見えづらく、危険であるため、横断歩道を交差点南側に移設するなどの検討をしてほしい。

10
ある通りの工事の仮柵によって歩道が狭くなり、自転車と沿道の店の利用者が接触する危険があるため、自転車利用者への注意喚起等の対策をし
てほしい。

11 ある小学校の体育館で雨漏りが発生しているため、対応をお願いしたい。

12 ある小学生が自分の端末と他の児童の端末を取り違えてしまったため、当該端末を特定の上、取り違えを解消してほしい。



令和４年１１月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 ある一方通行の道路を逆走する車両があり、地域から危ないとの声が出ているため、車両進入禁止の標識を設置してほしい。

2 ある武道場を使用したい団体があるため、対応をお願いしたい。

3 ある体育館を使用したい団体があるため、対応をお願いしたい。

4 全国の新型コロナウイルスによる死亡者数及び超過死亡者数について、令和２年から令和４年までの３か年の数値を月別に教えてほしい。

5 ある公園のベンチの修理をしてほしい。また、地域からトイレの新設について要望があった際には、対応してほしい。

6 市が管理していない広場のブランコの撤去を考えているため、遊具の撤去ができる業者を紹介してほしい。

7 ある公園の看板が古くなっており、危険であるため、新しい看板に取り替えてほしい。

8 ある公園において、落ち葉が民地に侵入しているため、対策を検討してほしい（その他同様１件）。

9 ある公園の石畳の舗装部分に段差があり、転んでけがをした方がいるため、対応してほしい（その他同様１件）。

10 ある公園の砂場周りのコンクリートが地面から出ており、危険であるため、移設などの対策を検討してほしい。

11 樹木の根上がりにより、ある公園近くの通路部分の舗装が盛り上がっているため、樹木の管理について確認してほしい。

12 ある公園内の樹木が大木となっているため、せん定をお願いしたい（その他同様１件）。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある用水路上の放置自転車を回収してほしい。

14 ある見通しの悪い交差点について、出会い頭の衝突のおそれがあるため、対策をお願いしたい。

15 ある集水ますからチョウバエが発生し隣接宅が困っているため、対応をお願いしたい。

16 ある道路にあるポールが折れ曲がっており、長期間経過しても直っていないため、対応をお願いしたい。

17 ある区画線が消えており、そこから雑草が生えているため、対応をお願いしたい。

18 ある道路の整備の予定と内容を教えてほしい。なお、その際の地元住民への説明は丁寧に対応してもらいたい。

19
ある道路について、地権者が市に寄附することに前向きであるとの話を聞いているが、寄附と拡幅が進まない理由を教えてほしい。また、寄附と
道路の拡幅が達成されるよう市が積極的に関与してほしい。

20 分倍河原駅及び西府駅前のエレベーターが汚れているため、清掃をお願いしたい。

21 府中本町駅前のエレベーターが汚れているため、清掃をお願いしたい。

22 ある水路内の樹木の伐採をお願いしたい。

23 ある市道において、車両通行時に揺れを感じる住宅があるため、対応をお願いしたい。

24 ある横断歩道において、木が左右の見通しを悪くしているため、対応をお願いしたい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

25 街路樹が商店街のイルミネーションの邪魔になっているため、対応をお願いしたい。

26 ある交差点の舗装に切れ目があるため、対策を講じてもらいたい。



令和４年１２月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1
文化センターに隣接している公園において、子どもが誤って道路に飛び出さないように、文化センター側においても工夫してほしいとの市民から
の声があったため、対応をお願いしたい。

2
空き家の隣地所有者から、樹木が越境してきて困っているとの声があるため、今日、明日にでも空き家の所有者に対して対応を求める旨の通知を
市から発出してほしい。

3
１１月に要望した車両進入禁止の標識設置について、対応は難しいとのことから代替案が示されたが、納得には至らないため、再度お願いした
い。

4 ある道路の停止線が消えかけているため、対応をお願いしたい。

5 ある野球場の利用者から、野球場に手押車を配備してほしいとの要望を受けたため、対応をお願いしたい。

6 ある庭球場の利用者から、駐車場とトイレを設置してほしいとの声があるため、対応をお願いしたい。

7
ある公園内にボール遊びができない旨の看板が設置されているが、ボール遊びをしたいとの声があるため、フェンス等を設置することはできない
か検討してほしい。

8 ある遊歩道沿いの樹木が電線まで伸びており、職員に現地立会いをしてほしいとの声があるため、対応をお願いしたい。

9 あずまやを撤去した後に、屋根があるベンチを設置してほしいとの声があるため、検討してほしい（その他同様１件）。

10 ある公園内の樹木について、伐採とせん定をお願いしたい。

11 ある公園において、トイレの位置を移動することはできないか。また地域プール解体後に、駐車場を公園内に設置できないか検討してほしい。

12 ある公園の看板が古くなっているため、新しい看板に取り替えてほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある公園の出入口における水たまりの状況がひどいため、対応をお願いしたい。

14 行き止まりではない道路に、行き止まりの看板が設置されているため、撤去してほしい。

15 電動車椅子が車道から歩道に上がりにくい場所があるため、対応してほしい。

16 ある道路の凹凸を解消してもらいたい。

17 ある道路に大きな陥没があるため、対応してほしい。

18 ある道路の停止線が消えかけていることに加えて、歩道・車道ともにひび割れが多いため、補修の対応をお願いしたい。

19 あるトンネル内において、漏水により水たまりができているため、対応をお願いしたい。

20 ある電柱の移設、ある歩道の舗装補修、ある駅前広場の横断防止対策をお願いしたい。

21 ある植栽地の低木が繁茂しているため、せん定などの対応をお願いしたい。

22 ある場所の土からつる草が生えており、フェンスや道路を汚しているため、市で対応してもらいたい。

23 ある道路の反射鏡が脱落しているため、対応をお願いしたい。

24 ある道路に反射鏡を設置してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

25 あるアンダーパス歩道の壁の落書きが多いため、対応をお願いしたい。

26 ある道路のカーブミラーが街路樹等で見えづらいため、対応をお願いしたい。

27 ある私道に防犯灯を設置してほしい。

28 ある注意看板の表示内容を修正してほしい。



令和５年１月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1
空き家の隣地所有者から、樹木が越境してきて困っているとの声があることを伝えたが、年末に連絡してから進展がないのか。市議会での一般質
問においても問いたい。

2
市内での撮影が増えていることは喜ばしいことだが、市道での撮影などについては、周辺住民への影響も大きいことから、制作会社に対して適切
な指導を行ってほしい。

3 市民から要望のある標識やカーブミラーの設置、交通誘導員の配置等について対応をお願いしたい。

4 あるイベントの開催に伴い、関係団体からテントの借用依頼があるため、対応をお願いしたい。

5 ある女子野球チームの公式戦の誘致に当たり、市民球場の予約枠の再調整をお願いしたい。

6 ある社会福祉法人に対する苦情解決の申立てが一向に履行されないため、市の管理責任について対応を求める。

7
ある公園について、緩やかなカーブになっている公園前に車を停車することは危険であるため、対策を講じてもらいたい。また、ぶら下がること
のできる健康器具や、公園名が分かる大きな看板の設置を検討してほしい。

8 ある公園について、トイレが外から見えてしまうため、対応をお願いしたい。

9 ある公園の出入口について、保育園児が飛び出すことがよくあるため、車止めを交互に設置することを検討してほしい。

10 ある公園の出入口について、小学生が飛び出すことがよくあるため、車止めを交互に設置することを検討してほしい。

11 ある通りの樹木の枝が照明にまで伸び、夜道が暗く危険であるため、対応してもらいたい。

12 ある公園において、樹木の伐採をしていると聞くが、目的が知りたい。また、保育所の解体工事の担当部署から連絡をもらいたい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある公園の出入口について、子供がよく飛び出しており、車が通ると危険であるため、対策を講じてほしい。

14 ある公園の出入口が低木の中にあり、暗いとの声があるため、対応してもらいたい。

15
ある道路が暗いため、照明について確認してもらいたい。また、ある歩道において、民地からの越境樹木があり、通りにくくなっているため、対
応をお願いしたい。そのほか、ある道路の路面が窪んでいるため、補修してほしい。

16 ある駅前横断歩道の雨水ますから悪臭がするとの市民の声があるため、対応をお願いしたい。また、過去の対応状況について教えてほしい。

17 西府駅への誘導表示を修正してほしい。

18 ある道路が老朽化しているため、整備してほしい。

19 ある道路の拡幅を検討してほしい。

20 ある道路の電柱に、安全のためにカーブミラーを設置してほしい。

21 通水していないある用水路について、ネズミの通り道となっているため、対策を講じてほしい。

22 市民からカーブミラーの設置要望があったため、設置の可否を含め対応して欲しい。

23 ある道路において、車が歩道内に停車等して危ないため、歩行者の安全を確保してほしい。

24 ある道路のタイルが破損している。また、ある歩道の植樹ますに穴があり、危険であるため、穴を塞いでほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

25 ある場所のＬ型側溝ががたついているため、対応をお願いしたい。

26 ある歩道橋に水たまりができるため、対応をお願いしたい。

27 ある歩道の補修をお願いしたい。

28 ある用水路の水量が多い時に、水が民家の壁に直接触れてしまうため、解決してほしい。

29 ある水路の蓋掛け通路の段差が危ないため、解消してほしい。

30 ある通りの路面劣化について、対応をお願いしたい。



令和５年２月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 自治会所有の備品について、現地を確認の上、市の補助の有無や設置経緯等が分かれば教えてほしい。

2 ある十字路について、路面表示の塗り直し等の安全対策を講じてほしい。

3 ある小学校と、ある体育館のバレーボール用ネットの修繕をしてほしい。

4 ある研修会で使用する大型バスの乗降場所として、市民球場の駐車場を貸してほしい。

5 ある体育館でイベントを行う際、荷物の搬入時のみ正面入口付近への車両の駐車を許可してほしい。また、その際に併せて台車も貸してほしい。

6
ある体育館において、職員によるバレーボールのネットの張り間違えが頻発しているため、自分たちで張ることができるようにしてもらいたい。
また、ある学校のバレーボールのポールが古いため、交換してほしい。

7 帯状ほうしんワクチンについて、事業者から市へ情報提供をしたいとの連絡があったため、面会をしてもらいたい。

8 ある歩道の横断勾配が大きいため、解消してほしい。

9 ある場所のＬ型側溝に水や砂利が溜まるため、解消してほしい。

10 ある通路が暗いため、防犯灯を設置してほしい。

11 ある市道の幅員が狭いため、対応をお願いしたい。また、不要となったカーブミラーを撤去してほしい。

12 廃止された体育館への案内看板を撤去してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある市道のバス停に、利用客用のベンチを設置してほしい。

14 市道と都道間の除草をお願いしたい。

15 ある通りの低木を低くして、見通しを確保してほしい。

16 ある通り沿いの交通標識が曲がっているため直してほしい。

17 ある用水路からネズミが出てくるため、対策を講じてほしい。

18 ある場所に防犯灯を設置してほしい。

19 ある場所に設置されているカーブミラーの角度を変えてほしい。

20 ある通りのマンホール周辺の段差を解消してほしい。

21 ある遊歩道の段差を解消してほしい。

22 ある場所にカーブミラーを設置してほしい。

23 ある場所に防犯灯を設置してほしい（その他同様１件）。

24 水路敷にある個人宅のフラワーポットを移動してもらいたい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

25 ある道路脇のバリケード囲いが通行の邪魔になっているため、撤去してほしい。

26 ある通りの植栽帯の改良について提案する。

27 ある寺院からの落ち葉で隣接住民が困っているため、市から指導してもらいたい。

28 ある市道において冠水する場所があるため、改善してもらいたい。

29
ある場所の街路樹が繁茂し、民家に越境しているため、伐採をお願いしたい。なお、対応に時間を要する場合は、当該住民に対し、対応時期を伝
えてもらいたい。

30
ある市道の隣接地権者が壁の建て替えを検討しているが、水路構造物と接しているため、調整をお願いしたい。また、ある市道の未舗装箇所の整
備時期について、隣接地権者へ伝えてほしい。

31
ある市道で予定されている舗装工事について、隣接住民から、過去に行われたカラー舗装工事により振動がひどくなったと感じているため、施工
しないでもらいたいとの声があったことから、仕様について検討してほしい。

32
あるプール槽の事業者から、学校改築のスケジュール見直しに伴い、改築が継続されるのか心配する声があった。また、素材の比較・検討も重要
となるため、検討してもらいたい。

33
ある学校の通学路にある防犯カメラの設置位置が分からないとの相談を受けたため、設置位置に印をつけた地図を提供してほしい。また、防犯カ
メラの増設についての相談先を教えてほしい。

34 学校開放による校庭利用について、早朝及び夕方に活動できるように検討してほしい。

35 市議会本会議の会議録について、自身の発言を訂正してほしい。



令和５年３月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 ある交差点の路面標示を塗り直してもらいたい。また、ある通りに横断歩道を設置してもらいたい。

2 ある道路において、スピードを出して走行する車への対策として、安全確保のための看板を設置してほしい。

3
あるゲートボール場のトイレの不具合について、対応をお願いしたい。また、陸上競技場について、貸切利用が多いため、一般利用の枠を増やし
てほしい。

4 ある社会福祉法人で発生した利用者への虐待について、当該法人が設置した第三者委員会の調査報告書を全て開示したもらいたい。

5
建築基準法用途規制違反への対応及び同法の規定に基づく許可の運用について、悪化する住環境と労働環境の改善のため、東京都と連携して、環
境補助金の助成が進むよう協力してほしい。

6 ある公園の水たまりについて、解消してもらいたい。

7 ある公園に、新たなトイレを設置してほしい。

8 ある遊歩道の安全対策として、歩行者と自転車を分離してほしい。

9 ある公園の出入口について、車道に飛び出す子どもがいるため、対応をお願いしたい。

10 ある公園では、例大祭に大勢の人が集まるため、仮設トイレを設置してほしい。

11 公会堂を使用する際に、一時的に車を入庫させてほしい。また、その際は鍵を早めに貸してもらいたい。

12 ある林にベンチを設置してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある緑道のインターロッキングが滑るため、舗装に改修してほしい。

14 ある緑道の植栽が歯抜けになっている部分があるため、補植を検討してほしい。

15 ある公園のベンチに人がたむろしており、夜も眠ることができないとの近隣住民の声があるため、ベンチの位置を変更してほしい。

16 ある通りが暗いため、照明を設置してほしい。

17 ある公園と隣接する道路との境界にあるコンクリートの壁が高く、転落の危険があるため、対応をお願いしたい。

18 ある緑道に設置されているベンチの板が一枚はがれている。また、鉄パイプ等の不法投棄があるため、対応をお願いしたい。

19 ある緑地にペットボトルがまとまって捨てられるなど不法投棄が多いため、対応をお願いしたい。

20 ある公園のトイレ内に子供のおむつを交換するベビーシートを設置してほしい。

21 ある公園のフェンスに穴が開くなどの劣化が見られるため、補修をお願いしたい。

22 ある公園のフェンスに穴が開いており、子供が畑に出入りしているため、穴を塞いでほしい。

23 ある素掘りの用水路を改修し、幅員を広げてほしい。また、ある場所に防犯灯を新設してほしい。

24 ある歩道のＵ形蓋に、凹み等が数枚見られるため、対応してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

25 ある市道から、歩行者や自転車が飛び出して危ないため、安全対策を講じてほしい。

26 ある道路に設置済みの反面カーブミラーを両面にしてほしい。

27 ある電柱に防犯灯を設置してほしい。

28 ある市の管理地の除草をしてほしい。

29 ある集水ますにタバコが投げ捨てられているため、対策を講じてもらいたい。

30 ある歩道について、根上がりや低木枯れなどの課題があるため、改良整備してほしい。

31 ある市道が暗いため、防犯灯を設置してほしい。

32 ある崖線沿いの市道について、近隣住民から擁壁がないために不安であるとの声があったため、土地所有者の相談にのってもらいたい。

33 私道を寄附し、市道として認定してほしいとの相談を受けたため、対応をお願いしたい。

34 ある場所のＬ形側溝が壊れているため、補修してほしい。

35 ある交差点にカーブミラーを設置してほしい。

36 ある市道にカーブミラーを設置してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

37 ある場所に不法投棄が多く、近隣住民が困っているため、対応をお願いしたい。

38
ある中学校の卒業式において、騒音を理由に暖房（エアコン）を使用せずに挙行したことで参加者が非常に寒い思いをしたため、教育委員会で協
議し、入学式では暖房を入れてもらいたい。


